



Grundbuchverwalter in den Ruhestand verabschiedet

Die Gemeindeverwaltung Teufen hat vergangenen Freitag den langjährigen Grundbuchverwalter Peter Müller nach 33-jähriger Tätigkeit in seinen wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Im Grundbuchamt Teufen geht mit dem Abschied von Peter Müller eine Ära zu Ende, die 1991 begann. In seiner Zeit fielen unter anderem die grundbuchrechtliche Regelung vieler komplexer Grossüberbauungen, die Bereinigung des Grundbuches gemäss Zivilgesetzbuch und die Digitalisierung des Grundbuches.

An seiner Verabschiedung in der Sportanlage Landhaus in Teufen wurden seine jahrzehntelangen Verdienste gewürdigt.

Der Gemeinderat und das ganze Team der Gemeindeverwaltung danken ihm für die vielen treuen Berufsjahre und die verantwortungsbewusste und zuverlässige Arbeit. Sie wünschen ihm für den neuen Lebensabschnitt alles Gute und viel Gesundheit.

